

Jahresbericht 2023 der Mini-Gym-Riege

Wie jedes Jahr starteten wir im Januar mit unseren Wettkampfvorbereitungen. Bereits zu Beginn des Jahres war klar, dass für gewisse Mädels nach über zehn Jahren diese Saison die letzte in der Mini-Gym sein wird.

In der ersten Saisonhälfte starteten wir mit beiden Wettkampfübungen an den kantonalen Meisterschaften in Oberdorf. Der Austragungsort war bereits bekannt, der Tagesablauf für die Jugendriegen war in diesem Jahr neu. Es gab nur noch einen Durchgang. Somit war das Motto bei uns: «Turne den Durchgang deines Lebens!». Eingeturnt und mit viel Energie zeigten beide Mini-Gym-Gruppen zwei hervorragende Durchgänge. Mit einer Note von 8.35 erreichten die Jüngeren (Jugend B) den 2. Podestplatz. Unsere älteren Mädels (Jugend A) durften mit einer Note von 9.43 auf das oberste Treppchen steigen und als kantonaler Meister in die Saison starten. Wow, Gratulation an beide Gruppen!

Eine Woche später fand schliesslich das KJTF in Gelterkinden statt. Ein Heimspiel – besser könnte es nach diesem super Saisonstart nicht sein. Wie es so ist an Turnfesten, startete die Jugend B im 3-teiligen Vereinswettkampf und die Jugend A im 1-teiligen Vereinswettkampf Gymnastik. Die älteren Mädels krönten ihren bisherigen Erfolg mit einem weiteren Sieg in ihrer Kategorie. Sie erturnten sich die gleiche Note wie an den KMWV. Die Jüngeren trugen mit einer sehr guten Note von 8.27 zum Gesamtergebnis des Turnvereins bei. Als gebührenden Abschluss durften beide Gruppen ihre Übung noch an der Schlussvorführung des KJTF zeigen. Dies bedeutete zugleich das Ende einer äusserst erfolgreichen Wettkampfsaison.

Die zweite Saisonhälfte begann nach einer sechswöchigen Pause Mitte August wieder, nachdem wir sieben langjährige Turnerinnen verabschiedet hatten. Nachwuchsprobleme haben wir jedoch keine. 19 Turnerinnen und Turner fanden den Weg zu uns in die Mini-Gym. Nun stehen jede Woche rund 45 Kinder in der Halle, welche fleissig die Wettkampfübungen einstudieren und sich auf die bevorstehende Wettkampfsaison vorbereiten.

Wir sind äusserst stolz auf unsere Gruppe. Wir haben ein grossartiges Jahr hinter uns, an welches wir uns immer wieder gerne erinnern werden. Nun freuen wir uns auf lustige Trainings und eine tolle Saison mit den vielen neuen Gesichtern.

Lea und Lynn Hasler, Leiterinnen Mini-Gym